



INSTITUTO COSTARRICENSE DE ACUEDUCTOS Y ALCANTARILLADOS
San José, Costa Rica
Apartado 1097-1200. Teléfono 2242-5036 – presidencia@aya.go.cr

8 de octubre del 2021
Al contestar refiérase al N°
PRE-2021-01204

Señora
María del Pilar Garrido Gonzalo
Ministra
MIDEPLAN

Señor
Daniel Salas Peraza
Ministro
Ministerio de Salud

Señor
Jose Miguel Zeledón Calderón
Director
Dirección de Aguas MINAE

Señor
Fernando Ramírez Hernández
Presidente Ejecutivo
Instituto Nacional de Estadística y Censos

Ref.: “Diagnóstico de País sobre la gestión de información en el sector de agua potable y saneamiento de Costa Rica”.

Estimados señores:

Reciban un cordial saludo. El AyA dentro del marco de acciones para la creación del Observatorio para América Latina y el Caribe de Agua y Saneamiento (OLAS), el cual además cuenta con el respaldo del Banco Interamericano de Desarrollo (BID), estará formando parte de un grupo de países en donde se están llevando a cabo diagnósticos respecto a los desafíos y brechas institucionales y técnicas para la gestión de información sectorial en el país; tomando como referencia los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS).

Estos diagnósticos requieren de la participación de varias instituciones, por su vínculo con la generación de datos e información, razón por la cual solicito su anuencia para establecer un enlace institucional con quien se pueda coordinar la aplicación de entrevistas y reuniones y un eventual taller, sobre temas de interés, entre ellos:

- Aspectos institucionales (marco legal, coordinación entre instituciones, recursos disponibles, entre otros);
- Aspectos técnicos (sistemas y procedimientos para la gestión de la información y toma de decisiones, entre otros).

En virtud de lo anterior, de parte de AyA la representante en este tema es la funcionaria Zaida Ulate Gutiérrez, quien estará coordinando lo correspondiente con la firma que realizará el diagnóstico, del cual agradeceré que el nombre de las personas sea comunicadas al correo electrónico: zulate@aya.go.cr.

Agradezco de antemano la colaboración que se brinde a este proceso.

Atentamente,

Tomás Martínez Baldares
Presidente Ejecutivo